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В обкоме
КПСС

Бюро обкома КПСС на 
очередном заседании рас
смотрело дополнительные 
меры по выполнению соци
алистических обязательств 
области по строительству 
жилья, объектов соцкульт
быта и производственных 
мощностей.

На заседании отмеча
лось, что подавляющее 
большинство городов и 
районов не справились с 
планами девяти месяцев 
1987 года по строительст
ву жилых домов и соци- 
ально-бытовых объектов. 
Городские и районные ко
митеты партии смирились 
с создавшимся положени
ем дел, не мобилизовали 
трудовые коллективы на 
борьбу за выполнение по
ставленных задач. Руково
дители строительных и 
монтажных организаций, 
промышленных предприя
тий, партийные комитеты 
не сделали необходимых 
выводов из решения бюро 
обкома КПСС от 14 июля 
1987 года, не сконцентри
ровали достаточные люд
ские и материальные ре
сурсы на строительстве 
объектов, предусмотрен
ных социалистическими 
обязательствами. Органы 
материально-технического 
снабжения области неопе
ративно решают вопросы 
выделения на стройки ма
териалов и оборудования. 
В результате этого за де
вять месяцев введено в 
эксплуатацию всего 53 про
цента предусмотренного 
обязательствами жилья, 77 
процентов школьных 
мест, менее трети детских 
дошкольных учреждений.

Бюро обкома КПСС ука
зало отделу строительст
ва обкома партии, горко 

» мам и райкомам КПСС, 
горрайисполкомам, руко
водителям Главсредурал- 
строя, строительно-мон
тажных организаций, про
мышленных предприятий, 
црганов материально:- тех}- 
нического снабжения, пар
тийных комитетов на про
явленную ими безответст
венность в выполнении об
ластных социалистических 
обязательств в капиталь- 

_: ном строительстве.
Партийным комитетам 

предложено в недельный 
срок принять конкретные 
меры по обеспечению без
условного ввода в эксплу
атацию предусмотренных 
социалистическими обяза
тельствами объектов и 
мощностей, направить на

них с предприятий и орга
низаций необходимое ко
личество квалифициро
ванных рабочих, оказать 
помощь механизмами и 
транспортом, привлечь к 
выполнению отделочных 
работ будущих жильцов.

Бюро потребовало от 
руководителей Главсред- 
уралстроя, строительных и 
монтажных организаций, 
промышленных предприя
тий ликвидировать допу
щенное отставание и обес
печить ввод в установлен
ные сроки всех объектов, 
предусмотренных социали
стическими обязательст
вами 1987 года, сконцент
рировать на стройках не
обходимое количество 
людских и материальных 
ресурсов, обеспечить чет- 
кук) организацию труда, 
максимальную отдачу от 
каждого работающего, вы
сокое качество работ.

Органам материально- 
технического снабжения 
области указано на необ
ходимость обеспечить опе
ративное выделение ма
териально - технического 
оборудования на пусковую 
программу года, использо
вать для этого сверхпла
новую продукцию пред
приятий области, получен
ную за счет интенсифика
ции производства.

Органам народного кон
троля предложено актив
но содействовать устра
нению имеющихся недо
статков в капитальном 
строительстве, строже 
спрашивать с руководите
лей за выполнение плана 
ввода объектов в срок, не 
оставлять без принципи
альной оценки ни одного 
случая срыва принятых 
социалистических обяза
тельств.

Профсоюзным органам 
предложено активизиро
вать социалистическое со
ревнование за выполнение 
и перевыполнение взятых 
обязательств, проявлять 
подлинную заботу о созда
нии нормальных социаль
но-бытовых условий для' 
работающих на стройках.

Бюро обкома КПСС от
метило, что выполнение 
областных социалистиче
ских обязательств юбилей
ного года есть дело чести 
всех коммунистов, всех 
трудящихся области.

На заседании бюро об
кома КПСС были рассмот
рены также другие вопро
сы.

Х
ОТЯ в опубликованном 
многотиражкой плане 
работы совета пове
стка заседания касалась пе

ревода рабочих и ИТР на 
новые условия оплаты тру
да и утверждения КТУ ру
ководителям комбината и 
его подразделений, заме
ститель председателя сове
та, главный инженер ДСК 
Л. И. Гороховский начал 
разговор со статьи в «Ве
чернем Свердловске», Там 
мнения двух рабочих, чле
нов совета, сошлись: всем 
необходимы знания эконо
мики, компетентность, уме
ние не только поднять воп
рос на заседании, вскрыть 
какую-либо проблему, ио и 
отстоять свою позицию до 
конца.

И с этой точки зрения, 
последнее заседание совета 
удалось. Когда первым вы
ступил директор завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола В. Рожнов, брига
дир маляров Е. Маряхина 
прямо спросила:

— Сколько мы можем го
ворить и писать о плохом 
качестве раствора? Ответь
те нам честно и прямо: ког
да будет хороший раствор?

Директор завода сооб
щил:

— Качество раствора бу
дет улучшено, так как вво
дим в эксплуатацию склад 
растворного песка, а также 
госприемку.

Вместе с тем В. Г, Рож
нов в своем выступлении 
поднял очень злободневную 
проблему: с одной сторо
ны, строители не берут из
делия на «нули», а с другой

На снимке: плотник 
второго разряда Станис
лав Гильманов — один 
из лучших работников 
управления. В ДСК он 
пришел после службы в

* ДСК: грани перестройки------------------------------------------  

Уроки демократии
В начале октября газета «Вечерний Свердловск» опубликовала интервью «Экзаме

нует хозсовет», которое корреспонденту газеты дали члены так называемого «большо
го» совета ДСК начальник потока СУ-29 С. Пономарев и монтажник СУ-28 В. Король
ков. Опубликованное интервью интересно не только несколькими критическими заме
чаниями по поводу работы совета, но в большей степени постановкой вопросов разви
тия демократии на производстве и, в частности, деятельности совета трудового коллек
тива ДСК.

И вот, буквально через несколько дней после публикации, члены совета собрались 
на очередное, октябрьское заседание...

стороны—перекос в плани
ровании монтажа в комби
нате вылился в такие фак
ты, когда стоят готовые ко
робки зданий первого квар
тала будущего года, а еще 
нет домов нынешнего года.

Все члены совета горячо 
обсуждали сложившееся по
ложение. Выступили началь
ник цеха № 9 Н. А. Мацнев, 
главный строитель ДСК 
В. И. Гирин, бригадир Л. И. 
Белых и другие. Вопрос о 
продукции завода завязан 
в настоящий клубок, из ко
торого торчат целые «нит
ки» проблем: нужно улуч
шить планирование выпуска 
изделий на «нули», соблю
дать графики поставки изде
лий на кровлю, одновремен
ный монтаж ливнестоков, 
устройство промежуточной 
кровли на высотных домах 
и т. д.

Получили заводчане и чет
кий ответ: на четвертый 
квартал планируется 37 «ну
лей», из которых три для 
завода КПД, 34 — для за
вода ЖБИ.

армии, является канди
датом в отряд МЖК, 
активный член «Комсо
мольского прожектора» 
СУ-7.
Фото В. Калимасова.

Тональность и целеуст
ремленность начатого раз
говора сохранилась и при 
обсуждении второго вопро
са по КТУ. И здесь стало 
ясно всем, как работают 
советы трудовых коллекти
вов в подразделениях, — в 
одних (СУ-34, заводы ЖБИ 
и КПД) самокритично, в 
других (СУ-29) — весьма 
и весьма щедры в оценке 
своих руководителей, вы
ставляя им высокие КТУ.

Следует отметить, что 
проведение совета, обсуж
дение вопросов становится 
все более демократичным, 
дискуссионным. Люди вы
ступают с мест, предлагают 
новые идеи, высвечивают 
интересные повороты реше
ния тех или иных проблем, 
открывают неожиданные 
аспекты принимаемых ре
шений. Так было и при об
суждении вопроса о вве
дении новых тарифных ста
вок и должностных окладов. 
После горячего и доброже
лательного обсуждения бы
ло принято единогласное 
решение: буквально всем 
подразделениям ДСК, их 
службам «утрясти» все ос
тавшиеся вопросы, чтобы 
обеспечить всему коллек
тиву домостроительного 
комбината с 1 ноября пе
ревод на новые тарифные 
ставки и должностные ок
лады.

С интересным предложе
нием на совете выступил 
начальник СУ-20 Г. С. Ко
рякин. От имени и по пору
чению совета трудового 
коллектива СУ-20 он пред
ложил взяться и строить 
хозспособом жилые дома 
для тружеников ДСК. В

СОВЕТ НА «СИНИХ КАМНЯХ»
Совет трудового коллек

тива комбината провел на 
днях выездное заседание. 
Члены совета выезжали в 
микрорайон массовой за
стройки «Синие камни», что
бы обсудить непосредствен
но на объектах один воп
рос — качество монтажа 
изделий КПД.

Вначале на совете вы
ступили руководители мон
тажных управлений. Высту
пили они самокритично, пе
речислив в общем-то всем 
известные промахи и нару
шения, которые допускают
ся в ходе монтажа изделий.

В обсуждении вопроса 
приняли живое участие бри
гадиры Н. Муртаков, А. За
харов, М. Адушкина, В. Ко
ряков и Л. Белых. 

комбинате найдутся люди, 
которые стоят на очереди, 
но согласны будут работать 
на своем доме после рабо
ты, в субботу и воскресенье. 
СУ-20, к примеру, сможет 
сразу же собрать такую 
бригаду из очередников. 
Конечно, те, кто стоите оче
реди первыми, вряд ли 
подключатся к этому делу, 
а те, кто в «хвосте»?

Идею Г. С. Корякина под
держали все члены сове
та, однако высказывались 
опасения: а если в этом го
ду не будет 100-процентной 
сдачи планового жилья? А 
может, не рисковать в этом 
году? Как бы то ни было, 
редакция газеты хотела бы 
получить письма-мнения по 
этому вопросу от читателей, 
работников ДСК. Если идея 
СУ-20 будет широко под
держана, важно не утопить 
ее в разговорах, а смело 
претворить в жизнь.

Вот так прошло очеред
ное заседание нашего «выс
шего органа» трудового 
коллектива. Оно показало, 
что на заседаниях вполне 
уместны полемика, диалог и 
еще, наверное, важен по
стоянный контроль за при
нимаемыми решениями. А 
что касается критического 
замечания в вышеупомяну
той статье о большом коли
честве отчетов хозяйствен
ных руководителей, то тут 
оно вряд ли верно: любой 
руководитель обязан отчи
таться о своих действиях, 
если это потребует совет 
трудового коллектива. В 
этом тоже проявляется де
мократичный характер но
вой общественной органи
зации.

В результате обсуждения 
были приняты следующие 

"решения: не начинать сбор
ки дома без официального 
документа о приемке «ну
ля»; осуществлять поэтаж
ную сдачу стройлаборато- 
рии выполненных СМР, не 
принимать на объекты из
делий без наличия столяр
ки, во всех конфликтных си
туациях между монтажни
ками и отделочными управ
лениями стройлаборатория 
должна выступать в качест
ве арбитра.

На этом же заседании бы
ли рассмотрены письма, по
лученные советом от рабо
чих и трудовых коллекти
вов из СУ-1, 15 и 27.

Н. НИКИШИНА, 
секретарь совета.



2 стр. СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 23 октября 1987 года

* Пятилетка
ускорения: 
твой вклад

Вызываю на 
соревнование 

...себя
В ноябре прошлого го

да на страницах нашей 
газеты мы познакомили 
читаталей с каменщиком- 
монтажником СУ-27 из 
бригады М. Михайлова 
Виктором Дмитриевичем 
Деминым. Поводом для 
такого знакомства послу
жили личные социалисти
ческие обязательства, ко
торые принял на себя 
после XXVII съезда КПСС 
Виктор Дмитриевич. Он 
решил выполнить плано
вые задания двенадцатой 
пятилетки к 25-летию 
родного управления, а 
точнее к февралю 1989 
года. Для этого, понят
но, каждую смену плано
вые задания необходимо 
перевыполнить на 20—25 
процентов, работать с по
стоянным ускорением. 
Надо сказать, что с та
ким, заданным себе са
мому темпом, В. Д. Де
мин справляется.

Мало того, недавно он 
обратился к руководству 
участка с просьбой раз
решить ему опять же, 
личный эксперимент: ре
шил Виктор Дмитриевич 
наивысшими показателя
ми отметить 70-летие 
Великого Октября и 
взять на себя внутренние 
работы в пяти подъездах 
домов № 16 и № 17А, 
которые монтировала 
бригада в микрорайоне 
«Синие камни».

— Наверное, еще год 
назад я бы не отважился 
на такой эксперимент. Но, 
пока трудился над свои
ми обязательствами, по
явилась во мне какая-то 
внутренняя уверенность, 
что и это — не предел, 
что могу я сделать боль
ше, — говорит Виктор 
Дмитриевич. — Понял, 
что главное поставить пе
ред собой цель, а уж по
том и средства, и силы 
на ее достижение най
дешь. А как же иначе? 
Ведь если не справишь
ся, не только у товари
щей по бригаде, у самого 
себя уважение потеря
ешь. А я от этих «пере

* Новости ДСК- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Экспонируется на ВДНХ

Недавно в Москву на 
ВДНХ СССР отправлены 
материалы: планшеты, фо
то и слайды, рассказываю
щие об опыте работы по 
реконструкции завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола 
и совершенствованию тех
нологии производства этого 
предприятия. Экспонат бу
дет демонстрироваться на 
выставке «Техническое пе
ревооружение предприятий 
стройиндустрии и развитие 
производства прогрессив
ных конструкций и матери
алов». В текстовом со
провождении говорится, что 
реконструкция завода про
водилась в три очереди 
без остановки производ
ства с постоянным нара
щиванием мощности и од
новременным переводом 
производства на выпуск из
делий новой блок-секцион- 
ной серии 141-СВ 9 , 12- и 
16-этажногс исполнения.

Построены и введены в 
эксплуатацию новые про
изводственные площади 
16,76 тыс. кв. метров, ос- 

грузок» только молодею 
с каждым днем. (Заметим 
в скобках, что в 1989 го
ду В. Д. Демин будет от
мечать и свой пятидесяти- 
летнйй юбилей).

Со своей инициативой 
Виктор Дмитриевич спра
вился, за 40 дней выпол
нил все внутренние ра
боты — конопатку, задел
ку стыков, расшивку 
швов, кирпичную кладку 
в пяти подъездах. По 
нормативу же 40 дней 
отводится на обработку 
1,5 подъездов. В. Д. Де
мин выполнил норму бо
лее чем на 300 процентов!

Понятно, что сокраще
ние сроков должно идти 
не в ущерб качеству рабо
ты. Решили В. Д. Демин 
с начальником участка 
завести журнал поэтаж
ной приемки.

— Я расписываюсь за 
каждый сданный этаж, 
если есть замечания — 
должен их устранить до 
сдачи коробки отделочни
кам, — говорит В. Д. Де
мин. — Это хорошо, за 
свои промашки каждый 
должен сам «краснеть», 
а не начальник участка 
один за всех перед отде
лочниками отдуваться.

В этом году Виктор 
Дмитриевич обработал 
уже 19 подъездов. При 
наличии фронтов работ до 
конца года он планирует 
провести внутренние ра
боты еще в трех подъез
дах.

Поддерживает В. Д. 
Демина в его начинаниях 
совет бригады, начальник 
участка М. А. Узев. Не
давно на совете трудово
го коллектива за высо
кие показатели ему повы
сили коэффициент трудо
вого участия. Но, к со
жалению, есть и другое 
отношение: не все прини
мают активную позицию 
Демина, и несется порой в 
спину — «чего, мол, вы
совывается». С одной сто
роны, это позиция тех, 
кто предпочитает ни шат
ко, ни валко трудиться от 
зарплаты до зарплаты, с 
другой — «отрыжка» 
уравниловки, десятиле
тиями складывавшегося 
такого положения вещей, 
когда за общим выраже
нием «лица» бригады 
мы перестали видеть, при
нимать в расчет конкрет
ного человека. А если бы 
каждый работал по макси
муму? Наверное, не при
шлось бы тогда Виктору 
Дмитриевичу соревно
ваться только лишь само
му с собой.

Т. СУББОТИНА.

нащенные современными 
технологическими линия
ми. Это производство дета
лей безрулонной кровли, 
элементов объемных эле
ментов лоджий, калибро
ванных многопустотных 
плит перекрытий, сантех- 
кабин и др.

В процессе реконструк
ции освоено 8,8 млн. руб
лей, значительно увеличи
лись мощности по сборно
му железобетону и дета
лям КПД. В объеме 200 
тыс. кв. метров в год ос
воено производство калиб
рованных плит перекрытий.

Название другого экспо
ната, отправленного в сто
лицу, — «Опыт работы за
вода по аттестации и рацио
нализации рабочих мест». В 
краткой его характеристике 
рассказывается о проведе
нии на заводе в 1986 году 
аттестации всех рабочих 
мест на соответствие их 
нормативным требованиям.

Подготовлено редакцией 
заводского радио.
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Борьбой, трудом 
и учебой напол
нена вся история 

Ленинского комсомола. 
Комсомол сформировал и 
воспитал молодое поколе
ние людей высокой нрав
ственности, ответственно
го отношения к делу пар
тии, людей, умеющих 
жить и работать по-ленин
ски.

Сегодня комсомолец — 
пропагандист, непримири
мый к недостаткам «про
жекторист», доброволец, 
получающий комсомоль
скую путевку на ударную 
стройку, новатор, удар
ник. Прежде всего госу
дарственный человек — 
человек с беспокойным, 
бойцовским характером.

Сегодня комсомольская 
организация комбината со
средоточила свою дея
тельность на наращива
нии мощностей домострое
ния, на совершенствова
нии работы комсомольско- 
молодежных коллективов.

* 29 октября — День

ЗАВИСИТ
Десятилетиями в комсо 
мольской работе бытовал 
подход — чем больше, 
тем лучше. Если где-то 
хорошо зарекомендовал 
себя комсомольско-моло
дежный коллектив, то два 
КМК явно лучше, чем 
один. В гонке за количе
ством терялось качество. 
Первые КМК пользова
лись всеобщим внимани
ем. Успехи и просчеты по
следующих в лучшем слу
чае фиксировались на бу
маге. В результате у мно
гих комсомольцев сложи
лось определенное мне
ние — зачем создавать 
новые КМК, если нужно 
по-настоящему наладить 
работу в тех, которые есть: 
не слишком ли мы боимся 
временного сокращения

рождения комсомола

ОТ НАС
их количества?

Близится время переат
тестации комсомольско- 
молодежных коллективов. 
В комбинате внедряются 
новые формы управления 
экономикой—бригады, ра
ботающие по безнарядной 
системе оплаты, по едино
му наряду. Именно в этих 
бригадах воспитывается 
коллективная ответствен
ность, высокая трудовая 
дисциплина, гарантирует
ся высокопроизводитель
ный ‘труд.

В решении задач, свя
занных с наращиванием 
мощностей домостроения, 
комитет ВЛКСМ ДСК 
проводит общественный 
призыв молодежи в стро
ительные управления и

Внести достойный вклад
В конце сентября на за 

воде ЖБИ им. Ленинского 
комсомола прошла комсо
мольская отчетно-выбор
ная конференция. Открыл 
ее секретарь комитета 
ВЛКСМ предприятия Ев
гений Рыбаков. В его док
ладе прозвучал анализ ра
боты комитета комсомола 
за прошедший отчетный 
период.

Положительно отме
чена была работа комсо
мольских организаций це
хов № 12 — секретарь 
С. Копытов, 6 — бывший 
секретарь А. Цыбин, 16— 
секретарь С. Новоселов, 
ЦЗЛ — секретарь И. Иса
кова. Но есть секретари, 
которые периодически не 
посещали совещаний, не 
доводили до своих комсо
мольцев информацию. И. 
как результат, эти комсо
мольские организации са
мые слабые, редко участ
вуют в заводских меро
приятиях. Это касается се
кретаря цеха № 5 — 
В. Алешкевича..

Комитету комсомола не
обходимо уделить также 
особое внимание комсо
мольским организациям 
цехов № 2, 13, 7, станов
лению в этих подразделе
ниях боевых отрядов мо
лодежи.

За отчетный период 
численный состав ком
сомольской организации 
завода снизился, в основ
ном это связано со сня
тием с учета по возрасту, 
а также недостаточной ра
ботой комитета комсомо
ла. Большинство «коми
тетчиков» и «прожектори
стов» ответственно отно
сились к порученному де
лу. Налажена работа сек
тора научно - техническо
го творчества молодежи 
(руководитель И. Валиев), 
активно действовал педа
гогический отряд «Ис
кра» (командир В. Измо- 
денов, комиссар Д. Була
тов). В летние каникулы 
был создан и успешно тру
дился отряд старшекласс
ников.

— И все-таки, — отме
тил Е. Рыбаков,— мы не 

обеспечили коренного пе
релома в деятельности 
школьной комсомольской 
и пионерской организа
ций. Поэтому одна из 
главных задач НЛО — 
стремиться вернуть в 
школьную жизнь гайда
ровскую романтику, по
мочь мальчишкам и дев
чонкам найти интересные, 
посильные, социально зна
чимые дела.

Ни одного общественно
го мероприятия не прохо
дило без оперативного 
комсомольского отряда. В 
микрорайоне «Комсомоль
ский» взяты под контроль 
подростки, состоящие на 
учете в детской комнате 
милиции. По итогам 1986 
года наш ОКО занял пер
вое место в Кировском 
районе.

Основным направлением 
деятельности комсомоль
ской организации доклад
чик назвал мобилизацию 
заводской молодежи на 
выполнение планов по до
стойной встрече 70-летия 
Великого Октября.

На работе заводского 
штаба «Комсомольского 
прожектора» остановился 
его председатель П. Фи
липпов. Хорошо поработа
ли в отчетном периоде 
«прожектористы» Е. Ива
нов, В. Сибирцев, А. По
пов, Ю. Валуев, 
ской штаб два раза у част 
вовал в районных меро 
приятиях, проводимых 
комитетом народного кон
троля Кцровского райо
на, выполнял задания РК 
ВЛКСМ. Однако «КП» за
вода не уделял должного 
внимания обобщению и 
распространению передо
вых форм и методов рабо
ты, поддержке прогрес
сивных начинаний, помо
щи молодым рационализа
торам. Основное внима
ние уделялось выявлению 
недостатков, а не их пре
дупреждению и устране
нию. У цеховых постов 
только в 4 и 6 цехах идет 
постоянная работа. В це
хе № 9 ее не видно сов
сем.

Администрация цехов, 
как правило, не реагирует 
на адресуемые ей «сигна-

лы «КП», а участники 
проведенного рейда не ин
тересуются результатами 
своей работы.

С критическими за
мечаниями в адрес коми
тета ВЛКСМ выступил на 
конференции секретарь 
парткома завода С. С. 
Крушинский.

— Комитет комсомо
ла, — сказал он, — не
достаточно контролировал 
ход учебы молодежи в си
стеме комсомольского по
литпросвещения. Несмот
ря на беседы в парткоме, 
комитет не добился хоро
шей посещаемости, не 
проявил в этом вопросе 
боевитости.

Комитету ВЛКСМ за
вода необходимо более 
тщательно подходить к от
бору кандидатур для 
вступления в кандидаты 
партии, повысить ответст
венность за дачу рекомен
даций.

— Вообще, — подчер- . 
кнул С. С. Крушинский,— 
в работе комитета 
ВЛКСМ должен быть ка
кой-то один большой во
прос, какое-то дело, ха
рактерное только для дан
ной организации. Взять, к 
примеру, заводские обще
жития. Почему бы ком
сомолу не взять шефство 
над ними, ведь прожива
ют там наши молодые ра
бочие, комсомольцы. По
чему бы комсомолу не 
проявить активность в

Завод- . работе ДНД, где обста- 
новка сейчас значитель
но осложнилась?

Заводские отряды 
МЖК отрабатывают свою 
трудовую программу в 
цехах, а их программы 
практически не несут ни
чего нового в улучшении 
трудоемких процессов на
шего производства. Недо
статочно ведется работа 
по распространению по
чина северских трубников, 
из 9 КМК только 5 под
держали этот почин.

Сейчас на заводе вво
дится госприемка, кол
лектив переходит на но
вые условия хозяйствова
ния. Комсомольцы заво
да должны внести достой
ный вклад в решение по
ставленных задач.

Отчет подготовила 
Л. КУРИНАЯ.

на заводы ЖБИ им. Ле
нинского комсомола и 
КПД. Цель этой работы— 
привлечь на стройку мо
лодых людей, заинтересо
вать их в преображении 
облика родного города, на
править их усилия на без
условное выполнение жи
лищной программы стра
ны.

В преддверии 69-й го
довщины рождения комсо
мола можно с уверенно
стью сказать, что комсо
мол ДСК понимает, что 
от того, как он работает 
сегодня, как будет рабо
тать завтра, зависит судь
ба серьезнейших государ
ственных заданий, и при
лагает максимум усилий 
и энергии для их выпол
нения.

В. СИНЮТИН, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ СДСК.

Если 
будет 

причастен 
каждый

В очередную годовщи
ну со дня организации 
Ленинского Коммунисти
ческого Союза Молодежи 
мы по традиции вспоми
наем комсомольцев, геро
ев гражданской и Великой 
Отечественной войн. А 
какой же он, комсомолец 
80-х, с чем войдет в ис
торию наше поколение? 
С этим вопросом мы обра
тились к секретарю ком
сомольской организации 
завода КПД Евгению 
Парфенову:

— Комсомольцам 80-х 
уже сегодня есть что за
писать на свой счет: это 
и большой вклад в разви
тие науки и техники 
НТТМ, движение МЖК, 
охватившее практически 
всю страну, новые формы 
организации досуга и от
дыха (молодежные кафе, 
клубы), и подвиги комсо
мольцев воинов - интерна
ционалистов, которые под
тверждают то, что наше 
поколение есть достойное 
продолжение всего того, 
что уже записано в исто
рии СССР золотыми бук
вами.

Я считаю, что во всех 
исторических событиях у 
комсомола, молодежи, как 
и у всего советского на
рода, было чувство личной 
причастности ко всему, 
что происходило в стране. 
Сейчас же именно это 
чувство, можно сказать, 
утратило свою силу, да и 
с личной ответственностью 
у нас проблем еще хвата
ет, и мне кажется, что 
именно в этом направле
нии надо работать комсо
молу сегодня, убедить 
каждого молодого челове
ка в том, что все проис
ходящее сегодня у нас в 
стране не может пройти 
мимо него, баз его лично
го участия. И вот тогда 
нашему поколению отве
дут еще большую часть 
истории, чем мы заслужи
ваем на сегодняшний день.
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* Слово ветеранам комсомола

Больше
практических

дел

* Нам пишут :——

Доброго пути!

Через несколько дней у 
комсомолии страны празд
ник — День рождения 
комсомола.

В этом году молодежь 
встречает свой праздник 
в новых условиях: в,о вре
мена перестройки, гласно
сти. Все эти веяния ново
го нужно пропустить че
рез свое сознание, через 
свое сердце. И мой вам 
совет: как можно больше 
практических дел, больше 
инициативы в комсомоль
ских организациях комби
ната!

Очень бы хотелось ча
ще видеть комсомольцев— 
шефов в школе № 151, в 
подшефной школе комби
ната. Вас там ждут ваши 
младшие друзья — маль
чишки и девчонки. Пере 
дайте им свой задор, це
леустремленность к наме
ченным высотам, привей
те любовь к профессии 
строителя. Этим вы сде
лаете доброе дело.

БЫТЬ РЯДОМ С МОЛОДЫМИ —— —
Приближается знамена

тельная дата в жизни со
ветских людей, всего про
грессивного человечества— 
70-летие Великого Октября. 
В преддверии празднования 
семидесятой годовщины 
Великого Октября 7 октяб
ря мы отметили День Кон
ституции СССР, а 29 ок
тября отмечаем День рож
дения Ленинского комсо
мола.

Все эти знаменательные 
даты для нас, комсомоль
цев ЗО-х годов, очень важ
ны для преемственности по
колений. Более того, они 
как бы поднимают ответ
ственность у старшего по
коления быть рядом с мо
лодежью, поделиться опы
том прожитых лет.

В комсомол я вступила в 
1929 году, в трудное для 
страны время, когда моло

* Раздумья о насущном- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

«ВЫХОДИТ, МЫ РАСТЕРЯЛИ ОПЫТ 30-х годов?»
Прочитал я в вашей газе

те статью о том, что завод 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола выпускает железо
бетонные плиты перекры
тий на строительство двух
этажного хирургического 
корпуса и 16-этажного 
больничного дома-гостини
цы. Важно то, что боль
ничный комплекс микро 
хирургии глаза возводят 
финские строители.

И захотелось мне побы
вать на этой стройке, по
смотреть, как же работают 
строители из Финляндии. 
Сзоими впечатлениями и 
хочу поделиться со сверд
ловскими домостроителями. 
И мыслями, которые не 
дают мне покоя.

Первое, что поразило 
меня на ул. Бардина, это 
строительная площадка. 
Вся засыпана щебнем, он 
укатан и утрамбован, сра
зу же почувствовалась чи
стота и порядок. А тут чи
таешь газету «Свердлов 
ский строитель» и из года 
в год только видишь жало

В своей повседневной 
жизни, работе возьмите 
на вооружение решения 
XX съезда комсомола, что 
приемлемо для нас, домо
строителей. Очень бы хо
телось видеть образцовы
ми наши общежития, где 
проживает молодежь, а 
это ведь ваш сейчас дом. 
Пусть ваш досуг будет за
полнен полезными, инте
ресными делами: диспу
ты, коллективное обсуж
дение прочитанных книг, 
просмотренных фильмов, 
спектаклей. Да мало ли 
других форм организации 
досуга! И ни одного моло 
дого строителя в медвы
трезвителе. Трезвость 
пусть будет нормой жиз
ни молодежи. Вот таковы 
мои пожелания.

С праздником вас, до
рогие друзья домострой 
тели, успеха в труде, сча
стья в жизни.

М. УЗКИХ, 
ветеран комсомола.

дежи пришлось решать не
мало трудных задач. В годы 
первой пятилетки все было 
ново и очень интересно. 
Понимая большую ответ
ственность за порученное 
дело, мы чувствовали себя 
очень взрослыми, выпол
няя поручения взрослых.

Я вспоминаю годы уче
бы в фабрично - заводском 
ученичестве, приобретение 
специальности электрома
шиниста на крупном метал
лургическом заводе в Дон
бассе. Время закалило нас 
в рабочей среде. Мы 
строили первую комсомоль
скую домну в нерабочее 
время, принимали участие 
в комсомольских суббот
никах.

В 1933 году после окон
чания ФЗУ, после упорной 
самостоятельной учебы по
ступила в строительный

бы отделочников, что дом 
обкопан, весь в траншеях и 
рвах, как передовая на 
фронте. Отсюда и грязь, и 
сложности в поставке, под 
возе строительных мате
риалов.

Второе. Конец сентября 
на Урале выдался дождли
вым. Так у финнов все ма
териалы, будь то кирпич, 
цемент, раствор, столярка, 
все укрыто под брезент. 
Неужели это так трудно 
сделать на наших объек
тах. Ведь делали же! Пом
ню, когда строили Юго-За
пад, тогдашний главный ин
женер ДСК Е. В. Копылов 
лично следил за сохранно
стью стройматериалов.

А у нас? Открываю пос
леднюю «Страницу народ
ного контроля», а в ней 
снимок — раствор выгру
жен прямо на землю, в 
грязь.

Обратил внимание на 
финского плотника: у него 
на поясе, очень похожем 
на охотничий патронташ, от
деления для шурупов, гвоз

Минувшей зимой штукатур ремонтно-строительного 
участка завода КПД Андрей Кириченко стал кандида
том в члены КПСС. Первым партийным поручением для 
него стала работа в комитете комсомола завода, где 
ему доверен производственный сектор.

Андрей пользуется заслуженным авторитетом среди 
товарищей по комсомолу, его отличают ответственность 
за порученное дело, добросовестность в работе, ини
циативность. В новом учебном году А. Кириченко стал 
слушателем школы молодого коммуниста, организован-' 
ной на заводе КПД.

институт, окончательно ук
репив этим самым свое 
стремление стать строите
лем. Годы учебы в то вре
мя были слишком трудны
ми во всех отношениях — 
хлеб по карточкам, одежда 
какая придется — разве 
все вспомнишь?

Сегодня особенно неспо
койно сидеть на заслужен
ном отдыхе, и хотя толь
ко в этом году я офици
ально не работаю, продол
жаю вести общественную 
работу по контролю каче
ства строительства на объ
ектах города и, в частно
сти, в строительных управ
лениях ДСК.

Так, по поручению Ки
ровского РК КПСС при
шлось разбирать жалобу 
жильцов кооперативного 
дома в квартале «Зареч
ный» (ул. К. Готвальда, 11),

дей, молотка и рулетки. Ра
ботает спокойно, не суе
тится, не бегает в поисках 
чего-нибудь.

И вообще на объекте об
ращают на себя внимание 
добротные бытовки и оби 
лие самых разнообразных 
средств малой механиза 
ции — подъемники, вибра
торы, а сам инструмент и 
хорошо отточен, и внешне 
выглядит, хоть на выстав
ку. Словом, высокая куль
тура производства, отсюда 
и высокая производитель
ность труда, хотя вроде и 
никто не спешит.

Об инструменте. Цирку
лярная пила, смотрю — нет 
разводки, оказалось, тол
щина диска меньше, чем 
насадные зубья. Ножовка 
тоже без разводки, просто 
от рукоятки до конца она 
утончается. Обратил вни
мание и на станок по заго
товке арматуры, точно на 
таком же я работал лет 50 
назад.

А общее мнение мое та
ково. Ничего нового я у 

где генподрядчиком был 
СУ-15. Здесь выявлены круп
ные недоделки, которые в 
течение двух лет не ликви
дированы. В частности, во 
всех подъездах промокают 
потолки из-за недоброкаче
ственно сделанной кровли, 
скрипят паркетные полы. 
Однако СУ-15, как генпод
рядчик, не принимает пре
тензий, доказывая, что ис
тек срок гарантии. Разве 
это правильно?

Подвергая гласности все 
то, что мешает в нашей по
вседневной жизни, мы, ве
тераны, не можем не ока
зывать посильную помощь 
в наведении порядка. При
чем, на мой взгляд, вете
раны должны быть часты
ми гостями в комитетах 
комсомола.

Л. ВАВРЕНЮК 
инженер - строитель.

финнов не обнаружил, хотя 
вся моя жизнь связана со 
стройкой. Все это было у 
нас еще в 30-е годы, про 
сто все мы это растеряли, 
позабыли.

И еще об одном поду
мал. Почему же не занима
ются всем этим наши ра
ционализаторы и изобрета
тели, молодые специали
сты. Где они! Устал уже 
говорить нашему комсоргу 
Вячеславу Синютину, возь
мите меня в совет молодых 
специалистов, может, при
годится мой опыт. По-мое
му, совет наш существует 
только на бумаге. Не чувст
вую я в ДСК работы ни 
НТО, ни ВОИРа. В большой 
обиде я на нынешнего 
комсорга. Вспоминаю, как 
работали комсомольские 
вожаки — Виктор Катаев, 
Володя Фукалов и думаю: 
в чем же дело!

И, подводя итог, скажу: 
строить мы умеем не хуже, 
чем за рубежом, только вот 
забыли о своем опыте.

П. БОРОДУЛИН, 
рабкор газеты.

25 октября отмечает 
профессиональный празд
ник коллектив цеха № 15 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола — День 
работников автомобиль
ного транспорта. Цех был 
организован в 1957 году 
и насчитывал 11 единиц 
транспортных средств. За 
30 лет он вырос в семь 
раз и сейчас в гараже 70 
единиц транспорта... Это 
современная автомобиль
ная и дорожно-строитель
ная техника. За последние 
годы значительно расши
рилась производственная 
база -цеха. Построены но
вые боксы для стоянки и 
ремонта автомобилей, про
изведена реконструкция в 
старых боксах. Организа-
ция новых постов ремон
та, применение диагности
ческого оборудования, пе
реход на агрегатно-узло
вой метод ремонта позво
лили значительно умень
шить время простоя ав
томобилей, улучшить ус
ловия труда.

Большое внимание уде
ляется решению социаль
ных вопросов. В 1983 го
ду сдан в эксплуатацию 
цеховой красный уголок. 
Завершается строитель
ство бытового корпуса.

Основной задачей на
шего коллектива является 
бесперебойное обеспече
ние цехов завода сырьем 
и материалами. Мы так
же осуществляем достав
ку продуктов в семь дет
ских дошкольных учреж
дений, профилакторий за
вода, филиал столовой 
№ 30. Коллектив цеха 
успешно справляется с 
возложенными на него 
обязанностями. План по 
машино-часам выполнен 
за 9 месяцев текущего го
да на 104,3 процента. 
Снижена себестоимость 
одного машино-часа. По 
итогам 3-го квартала кол
лектив цеха завоевал 1-е 
место в социалистическом 
соревновании по своей 
подгруппе. Неплохой по
дарок к празднику!

В цехе работают три 
бригады по 25-—30 чело
век в каждой. Две брига
ды приняли на себя обя
зательства по почину се
верских трубников. Зна
чительно активизировали 
свою работу обществен
ные организации, это то
варищеский суд и комис
сия по борьбе с пьянст
вом. Благодаря этому у

* К 25-летию ДСК

Продолжая традиции
Более 30 лет прошло с 

той поры, когда начал 
свою работу коллектив 
цеха № 15. Это было вре
мя пуска завода, не было 
еще здания гаража, авто
погрузчики и автомаши
ны стояли по цехам за
вода.

Первым и бессменным 
механиком был П. Деся
тое. Люди приходили, ухо
дили, он трудился в гара
же до выхода на пенсию. 
Много на его веку было 
разных событий в жизни 
коллектива гаража: снача
ла объединяли, потом 
разъединяли, потом пере
дали в автохозяйство со 
всем имуществом. , Но 
жизнь все поставила по 
местам. И вот уже много 
лет коллектив цеха 
Хе 15, теперь он так име
нуется, вносит большой 
вклад в успешную работу 
коллектива завода. У кол
лектива цеха есть свои 
трудности, свои беды, ко
торые он совместно с 

нас резко уменьшилось 
количество - прогулов и 
правонарушителей. За де
вять месяцев этого года 
прогулов нет вообще.

И. сегодня добросовест
но трудятся в цехе на
ши ветераны — А. За- 
речнов, И. Отставное, 
А. Афонин. Большое им 
спасибо! Примером об
разцового отношения к 
работе являются водители 
И. Неволин, В. Селез
нев, В. Акитаров.

Хотелось коротко поде
литься нашими проблема
ми. Основная из них — 
это обеспечение, цеха го
рюче-смазочными мате
риалами. Для нормаль
ной работы нам требует
ся 5и—55 тонн бензина 
в месяц, комбинат выде
ляет только 35 тонн. Сей
час, когда по всей стране 
решается вопрос о двух
трехсменном исполь
зовании транспортных 
средств, мы не в состоя
нии использовать транс
порт с максимальной от
дачей и в одну смену. От
дел главного механика 
ДСК почему-то считает, 
что пробег 80 километ
ров в день достаточен для 
грузовой машины. Ну а 
если рейс в другую об
ласть и протяженность 
маршрута 1 тысяча км? 
В таком случае, отрабо
тав 10 дней, машина 
должна стоять «на прико
ле» оставшиеся 20 дней. 
По-государственному ли 
это?

Самой насущной внут
ренней проблемой цеха 
является стоянка и ре
монт крупногабаритной 
дорожно - строительной 
техники. Пока ремонт и 
стоянка производятся под 
открытым небом. Согла
ситесь, сложно произво
дить качественный ре
монт и замену деталей 
весом 30—100 килограм
мов в мороз. Руководство 
завода обещает начать 
строительство гаража в 
будущем году. Коллектив 
цеха надеется, что этот 
срок сорван не будет. В 
заключение хотелось бы 
поздравить всех работ
ников цеха № 15 с про
фессиональным праздни
ком!

В. ШАЛАБАНОВ, 
начальник 

цеха № 15 
завода ЖБИ 

им. Ленинского 
комсомола.

адмйнистрацней и общест
венностью преодолевает, 
обеспечивая четкую и бес
перебойную работу ос
новных цехов завода. И в 
том, что наш город имеет 
такие красивые дома, есть 
заслуга коллектива цеха 
№ 15, у истоков которо
го стояли II. Десятов, 
В. Стрекотин, О. Федо
ров, А. Головнняев, братья 
Никитины, Заречновы, 
11, Рогозин и многие дру
гие.

Впереди у коллектива 
большие и сложные зада
чи: в условиях перестрой
ки всего хозяйственного 
механизма нужно обеспе
чить четкую работу всех 
звеньев нашего завода.

Коллектив знает свои 
задачи, и есть полная уве
ренность, что, как и пре
жде, он с честью с ними 
справится. Успехов вам, 
дорогие наши автомобили
сты!

А. НОСКОВ, 
бывший шофер гаража.
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Читайте «Известия»
«Известия Советов на

родных депутатов» — та
ково полное название на
шей газеты. В каждом но
мере на первой странице 
под заголовком есть 
надпись: «Газета выходит 
с марта 1917 года».

«Известия» — еже
дневная массовая обще
политическая газета, ко
торую издает Президиум 
Верховного Совета СССР. 
Она призвана широко ин
формировать читателей о 
деятельности Советов 
всех ступеней — полити
ческой основы нашего го
сударства, главного звена 
социалистического само
управления. Неизменно 
все годы после Великого 
Октября тема советского 
строительства была и ос
тается ведущей на стра
ницах газеты. Такой она 
будет и в 1988 году.

В будущем, 1988 году 
«Известия» не намерены 
отказываться от ряда сво
их рубрик, которые завое
вали популярность у мно
гомиллионного читателя, а 
именно: «Делать дело», 
«Хозяйствовать рацио
нально», «По следам пе
редового опыта», «Будни 
агропрома», «Гласно о 
гласном», «Наука на 
службе здоровья».

Рубрики старые, а вре
мя, сама жизнь нередко 
коренным образом меня
ют содержание материа
лов, которые под этими 
рубриками помещаются. И 
тут надо сказать о том 
главном, что пронизывает 
сегодня всю деятельность 
редакционного коллекти
ва, что будет и завтра, и 
долгие еще годы состав
лять сердцевину его тру
да: это — решения XXVII 
съезда КПСС. Вместе с 
этими решениями в на
шу жизнь вошло крыла
тое слово — перестройка. 
Оно звучит как набат. 
Оно вобрало в себя все 
те требования, которые 
предъявляет к каждому 
из нас взятый партией 
курс на ускорение соци
ально-экономического раз
вития страны. Ускоренней 
перестройка — два нераз
делимых процесса. Преж
де всего они предполагают 
отказ от всего застойного, 
изжившего себя, побужда
ют вести беспощадную 
борьбу с антиобществен
ными явлениями, очище
ние от всего чуждого нам, 
наносного, противореча
щего самой сути социали
стического общества. Лом
ка закоренелых форм, 
методов, привычек дается 
нелегко. За перестройку 
надо бороться, перестрой
ку надо защищать.

" В этих планах мы хо
тим заложить основы для 
того, чтобы «Известия» 
выходили на уровне на
шего времени, чтобы га
зета в равной степени ин
тересовала самых различ
ных читателей, от заслу
женного ветерана до мо
лодого человека. Значит, 
надо делать такую газету, 
которая, оставаясь пропа
гандистом, агитатором и 
организатором, станови
лась бы одновременно и 
добрым другом, честным, 
умным советчиком чита
теля, отражала его успехи 
и заботы, говорила с ним 
ясным и точным языком.

В 1988 году «Изве
стия» предполагают пре
дельно усилить внимание 
к освещению проблем со
вершенствования социали

стической демократии. 
Наш путь в будущее идет 
через подъем демократии, 
через гласность, через 
правду. Иного пути нет. 
Предметом особой заботы 
останутся вопросы эконо
мики и всей системы уп
равления, строжайшего 
соблюдения социальной 
справедливости, а также 
проблемы науки, пере
стройки здравоохранения, 
народного образования и 
высшей школы, развития 
литературы и искусства, 
физкультуры и спорта. 
«Известия» считают од
ной из основных своих за
дач пропаганду правовых 
знаний. Читателей ждут 
новые встречи с материа
лами под рубриками: 
«Юридические диалоги», 
«Судебный очерк», «Иро
нический детек т и в», 
«Юридическая служба 
«Известий». Будут про
должены публикации по
стоянного раздела «ТВ на 
будущей неделе».

Новые темы для газет
ных выступлений, для 
очерков и фельетонов, 
адреса журналистских ко
мандировок дает редак
ционная почта. «Изве
стия» открывают пись
мам широкую дорогу на 
свои страницы. Были и ос
танутся у нас регулярны
ми подборки писем чита
телей, которые желают 
публично высказаться по 
острейшим проблемам 
современной жизни. Поч
та «Известий» огромна. 
Она имеет устойчивую 
тенденцию к росту, не
редко связисты доставля
ют в Москву, на площадь 
Пушкина, 5, до трех ты
сяч писем ежедневно. 
Рост редакционной почты 
радует. Мы расцениваем 
его как свидетельство по
вышения общественной 
активности читателей, как 
еще один факт благотвор
ного влияния перестрой
ки. Редакция уважает 
мнение читателей, хотя не 
всегда и не во всем бы
вает согласна с отклика
ми на свои публикации. 
Вот почему в 1988 году 
мы продолжим рубрику 
«Мнение читателей: за, 
против, особый взгляд». 
В арсенале наших рубрик 
остаются также «Коман
дировка по просьбе чита
телей», «Почта минувшей 
недели», «Из редакцион
ной почты», «Читая поч
ту».

Половину своих стра
ниц «Известия» отводят в 
каждом номере для мате
риалов на международные 
темы.

«Известия» выходят 
семь раз в неделю двумя 
выпусками: вечерний — 
для читателей Москвы и 
утренний — для всей 
страны.

Газетная строка, как 
известно, отливается из 
металла. Когда она выхо
дит из линотипа, ее нель
зя взять в руки — она об
жигает. Образно говоря, 
такой, горячей, она долж
на оставаться всегда. Толь
ко тогда строка дойдет до 
сердца читателя, зажжет 
его. В 1988 году журна
листы - известинцы поста
раются сделать все для 
того, чтобы на газетных 
страницах не было холод
ных, пустых, равнодуш
ных строк, чтобы каждую 
строку согревал истинный 
жар души.

ДО ОКОНЧАНИЯ 
подписки остается 
совсем немного 

времени. На сегодняшний 
день завершили подписку 
на газеты и журналы 
1988 года такие подраз
деления, как СУ-1, 15,
27, ЖКК и управление 
ДСК. К сожалению, в 
СУ-29 ход подписки был 
пущен на самотек, т. е. 
совершенно не органи
зован. Секретарю парт
бюро управления И. Г. 
Стрелецкому и обществен-

Книгу —в массы!
«И с глубокой верой в истину моего убеждения я 

говорю всем: любите книгу, она облегчит вам жизнь; 
дружески поможет разобраться в пестрой и бурной 
путанице мыслей, чувств, событий, она научит вас ува
жать человека и самих себя, она окрыляет ум и сердце 
чувством любви к миру, к человеку... Любите книгу — 
источник знания».

м. горький.

* На вашу книжную полку

Альбом-лучший подарок
Специализированный ма

газин «Дружба» предла
гает вам прекрасные аль
бомы, изданные в ГДР на 
немецком языке: Р. Бер
гер. «Картины о цирке». 
Книга о жизни цирка, изо
браженная на картинах та
ких мастеров кисти,, как 
Пикассо, Тулуз-Лотрек, 
Гойя и др. Б. Брентжес. 
«Искусство ислама» — 
красочно иллюстрирован
ное издание рассказывает 
о памятниках архитектуры 
и искусства Средней Азии.

Для тех, кто интересу
ется миром жуков, мы

ДНЕВНИКИ и письма 
комсомольцев», «Мо
лодая гвардия», 

1987 г. (посвящается ком
сомолу).

В книгу входят дневники 
и письма юношей и деву
шек разных поколений. Од
ни мужали в первые годы 
революции, юность других 
совпала с Великой Отече
ственной войной; среди ав
торов — покорители цели
ны, строители БАМа.

Книга посвящается ком
сомолу.

Цюрупа В. А. «Колокола

* Ваше свободное время
КОНКУРС

Конкурсы эрудитов 
становятся у молодежи 
комбината уже традици
онными. На этот раз он 
пройдет под девизом 
«Екатеринбург — Сверд
ловск - революцион
ный» и будет посвящен 
истории революции в на
шем городе и предстоя
щему юбилею Великого 
Октября.

Мы надеемся получить 
от эрудитов полную ин
формацию о старых боль
шевиках], первых комму
нистах, формировании 
первых органов Совет
ской власти в Свердлов
ске.

А пока идет подготов
ка к конкурсу, в котором 
большую помощь нам 
оказывают сотрудники

ОБЪЯВЛЕНИЕ
1 ноября в стрелковом 

тире комбината проводятся 
соревнования «а кубок по

На финише
ному распространителю 
печати А. Сарафанову в 
оставшееся время следу
ет разобраться с этим. 
Мало партийных журна
лов выписано и комму
нистами СУ-28.

Нерадостная картина 
с подпиской на газету 
«Свердловский строи
тель» в коллективах за
водов КПД и ЖБИ, в

СУ-28 и 29, здесь она 
явно не организована.

В канун Дня рождения 
комсомола уместно будет 
сказать о подписке на 
комсомольские издания. 
У нас в комбинате тру
дятся 1165 членов 
ВЛКСМ. Отрадно отме
тить, что в ДСК на 1988 
год выписано 889 «Ком
сомольских правд» и 663

предлагаем альбом Б. Кла- 
уснитцера «Удивительный 
мир жуков». О священных 
скарабеях — символах 
древнего Египта, о самых 
больших жуках в мире с 
бесконечным разнообра
зием форм и расцветок 
этих интересных насеко
мых рассказывает это бо
гато иллюстрированное 
издание.

Приглашаем посетить наш 
магазин по адресу: пер. 
Воеводина, 4.

Т. ШАТРОВА, 
товаровед.

Мир и молодежь
памяти», «Политиздат», 
1987 г.

В. А. Цюрупа — сын на
родного комиссара продо
вольствия А. Д. Цюрупы 
рассказывает в своей кни
ге об отце. Революция по
тому и победила, что с 
первых же дней ее рядом 
с Лениным стояли такие лю
ди, как А. Д. Цюрупа.

«Продовольственная про
грамма и комсомол». «Мо
лодая гвардия», 1987 г.

ЭРУДИТОВ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
краеведческого музея, 
профсоюзная библиотека 
комбината. Готовятся к 
нему и самодеятельные 
артисты — агитбригада 
горного института и теат
ральная студия Дворца 
культуры им. М. Горь
кого.

В конкурсе будут уча-, 
ствовать две команды: 
команда молодежного об
щежития № 2 и сборная 
команда комсомольских 
организаций подразделе
ний комбината.

Ждем вас на конкурсе 
3 ноября в 19 часов в об
щежитии № 2. Приходи
те — не пожалеете!

Н. ГОРБАЧЕВА, 
зав. массовым 

отделом Дворца 
культуры.

стрельбе, посвященные 
70-летию Великого Октяб
ря.

Состав команды от под
разделений — 5 человек, 
Порядок стрельб следую-

Пропаганде книги большое внимание уделяет проф
союзная библиотека ДСК. На публикуемом снимке вы 
видите выдачу книг передвижной библиотекой в микро- 
районе застройки «Заречном».

Текст и фото В. Калимасова.

Сборник прежде всего 
об основных направлениях 
реализации Продовольст
венной программы СССР и 
месте комсомола в этой 
важной работе.

«Этажи будущего Сверд
ловска», Средне-Уральское 
книжное издательство, 
1986 г.

В книге рассказывается о 
строительстве первого на 
Урале жилого комплекса. 
Книга адресована широко-

* Новости ДСК —

НА ЗАВОДЕ ЖБИ им. 
Ленинского комсо
мола объявлен 

смотр - конкурс политиче
ской песни, посвященный 
Дню рождения комсомола 
и 70-летию Великого Ок
тября под девизом «Песня 
и стих — это бомба и зна
мя».

Смотр политической пес
ни начнется в 10 часов ут
ра 31 октября в клубе за
вода. В смотре участвуют 
все подразделения завода, 
заявки на выступление не
обходимо подать до 26 ок
тября. Допускается объ
единение нескольких под
разделений в. один само
деятельный коллектив.

Творческие коллективы 
цехов должны представить 

щий: 9 часов утра — 
команда СУ-1; 9-20 — 
СУ-7; 9-40 — СУ-13; 10 ча
сов — СУ-15; 10-20 — СУ- 
20; 10-40 — СУ-27; 11 ча- 

экземпляра газеты «На 
смену!». Однако не во 
всех первичных комсо
мольских организациях 
отнеслись серьезно к 
подписке. Например, в 
УПТК и на заводе КПД 
(комсорги С. Петров и 
Е. Парфенов), где тру
дятся около 300 комсо
мольцев, выписано всего 
7 комсомольских журна
лов.

Подписка вышла на 
финишную прямую.

В. ГОНЧАРОВ.

му кругу молодых читате
лей.

Петр Киле. «Под небом 
единым». Л.: Лениздат, 
1987 г. (повести и новел
лы).

Автор с тонким лириз
мом рассказывает о наших 
современниках, молодых 
людях, нашедших свое сча
стье под небом советской 
Родины.

Эти издания вы можете 
получить в .библиотеке 
ДСК.

Н. СОШКИНА.

УЧАСТВУЙТЕ
В СМОТРЕ

программу, включающую 
песни военных лет, песни, 
отражающие историю на
шей Родины и партии, пес
ни протеста, борьбы и со
лидарности, самодеятель
ные песни по тематике 
смотра.

По итогам смотра луч
шие комсомольцы будут 
награждены премиями, 
для самодеятельных арти
стов подготовлены памят
ные подарки и грамоты.

За консультацией и тех
нической помощью можно 
обратиться в клуб завода.

* Спортивная жизнь ДСК
сов — СУ-28; 11-20 — СУ- 
29; 11-40 — СУ-34; 12 ча
сов — управление ДСК; 
12-20 — команда ЖКК; 
12-40 — УПТК; 13 часов — 
команда завода КПД.
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